

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, untuk rahmat dan berkatNya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik.

Skripsi berjudul “ Upaya Meningkatkan Kemampuan Pemecahan Masalah Matematis Siswa Melalui Pembelajaran Inkuiri Pada Sistem persamaan Linear Dua Variabel kelas VIII SMP Negeri 1 Pancur Batu T.A 2016/2017 ”, disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Dr. Togi, M.Pd sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini . Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Hasratuddin, M.Pd, Ibu Erlinawaty Simanjuntak, S.Pd, M.Si, dan Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Dr. Syafari, M.Pd selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan dan saran dalam perkuliahan. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor UNIMED, Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika FMIPA UNIMED dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si, selaku Sekretaris Jurusan Matematika FMIPA UNIMED serta Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, selaku Ketua Prodi Pendidikan Matematika FMIPA UNIMED dan seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu demi kelancaran selama penyusunan skripsi ini.

Ucapan Terima kasih disampaikan kepada Bapak Drs. Efendi Tindaon selaku kepala sekolah SMP Negeri 1 Pancurbatu, yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian, Ibu Mina Br Ginting S.Pd selaku guru bidang studi Matematika beserta siswa – siswi kelas VIII-6.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada Ayah Antonius Ginting, Ibu Regina Br. Tarigan dan Dian Ekatana Ginting, Fidelia Ginting yang sudah berdoa, memberi dukungan motivasi dan dana kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Unimed.

Ucapan terima kasih juga kepada sahabat seperjuangan kelas Ekstensi B 2012 Nur Ainun, Vepy, Wulandari, Desi Ratnasari Munte,Iko dan yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu yang senantiasa mendukung dan memotivasi. Terima kasih juga kepada Maysia Fitria Siregar dan Nazamuddin Sitopu, Dedy Apriyadi Ginting, Rindia Ali Santi yang telah membantu mulai dari menyusun proposal. Terima kasih juga kepada saudara-saudariku PPLT Unimed 2015 di SMA Swasta Masehi Berastagi. Penulis juga ucapkan terima kasih kepada teman - teman di Jl. Taud yaitu Risa, Ira Bakara, Bertalina, Mawan, Yohanna, Eliasta, Yeni, Mona, dan Buat keluarga Monika Sembiring, Perkumpulan Ginting yang telah memberikan dukungan dan motivasi dalam penyusunan skripsi ini.

Penulis menyadari masih terdapat kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa, karenanya penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam menambah wawasan kita sesuai dengan judul yang penulis tentukan.

Medan, Januari 2017  
Penulis,

Oliva Sara Ginting  
NIM. 4123311039